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中国队虽然以 3：1拿下
了古巴队，但第三局的失利却

成了记者们关注的话题，毕竟
我们已经有太多次被对手逆转
取胜的经历了。就连陈忠和赛
后谈到第三局的失利时也心
有余悸，“我当时脑子也有点
发懵，我觉得不会又要被逆转
了吧。”

“我当时真觉得怪事了，
怎么会这样？第三局打完休息
时我就问队员 ‘你们真的就
两局水平啊？’”陈忠和在那
个局间休息没有过多地布置

战术，而是让队员保持耐心，
不要再次陷入被逆转的阴影，
“我让她们打得再激情一些，
让她们靠自己的胆量、水平去
拼，总算结果还不错，大家顶
住了压力，拿下了比赛。”

在另一场比赛里，日本队
以3：1战胜了荷兰队。中国队
将与日本队争夺第五名，对此
陈忠和出言谨慎：“日本队实
力应该在我们之下，但她们的
主场优势很厉害，并不好打，
我们会做足充分的准备。”

这次女排世锦赛的成
绩很难让人满意，陈忠和
说，“最近我手机上收到了
许多信息，有不少是骂我
的，我可以理解，我认为这
都是关心中国女排才会这
么做。我对于 2008奥运会

仍然充满信心。” 说完这
些，陈忠和起身准备离场，
临走时，他又举起了麦克
风，“谢谢前方记者对我们
的鼓励，谢谢大家。” 67

!/08 女排世锦赛今
天进入白热化阶段。在两场半

决赛的争夺中，巴西和俄罗斯
两队顺利胜出会师决赛，这个
结果也代表了目前世界女子
排坛的最高水平。今天下午
1：30，巴俄两队将争夺本次
世锦赛的冠军。 !67"
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?!@AB 中国体育战线

老前辈荣高棠同志 !" 日在
北京逝世!享年 #$岁"

荣高棠生于 %#!& 年 !

河北霸州人" %#'( 年!为表
彰荣高棠为体育事业所做

出的杰出贡献!国际奥委会
向他颁发了奥林匹克银质
勋章"
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本月初，中国香港入境
处对外公布了一份“优秀人

才入境计划”的首季度评审
结果。据香港媒体报道，在此
前接获的 186宗申请中，83

人经审批后获准以“优才”
身份赴港发展。 在这份
“优才” 名单中，6名奥运
会、亚运会和全运会奖牌得
主成为人们关注的焦点，据
悉，这 6人是来自内地跳水

和球类项目的表现杰出的
选手。因此，“跳水王子”田
亮、“跳板皇后” 郭晶晶以
及雅典奥运会女单铜牌得主
周蜜等运动员成为众人猜测
的“优才”对象。

根据“优秀人才入境计
划”审核标准之一的“成就

计分制”，“跳水王子”田亮
完全符合“优才”标准赴港

发展。对于田亮来说，赴香港

发展或许是他重振跳水事业
的唯一解决办法。早在这项

计划出台以前，田亮就曾公
开表示愿意定居香港。

由于中国队运动员代表
中国香港队参加国际比赛不
属于更改国籍的范围，因此
国际奥委会没有严格的规则
和相关条款。目前，中国香港

各运动队中不乏内地运动员
的身影，或许乒乓球运动员
帖雅娜的成功“转会”可以
作为田亮效仿的榜样。

对于加盟中国香港队再
战奥运会的传闻，田亮始终
保持沉默。只是在香港入境

事务处公布首季度评审结果
后，田亮通过经纪人发表声
明，表示自己没有向该计划
递交申请。但是，此举并不能
解除众人的猜测。

CDEF?0G0H

!/08 昨天下午，
在 ATP总决赛上海大师杯

的现场，华人网球明星张德
培和体育总局网球管理中心
主任孙晋芳终于面对面坐到
了一起。一场是否到中国来
发展，是不是会出任中国国
家网球队教练的讨论就此正
式展开。

据大师杯组委会的工作
人员介绍说，张德培和孙晋
芳是在记者和球迷都无法进
入的贵宾区见面的，除了他
俩之外现场还有张德培的母

亲。虽然张德培正在努力学
习中文，但是他的中文表达
还是不甚流利，所以张妈妈
现在使用经纪人和翻译两种
特别的身份帮助张德培的

“归根中国发展计划”。
据悉，在双方透露合作

意向之前，张妈妈已经打电
话找到了孙晋芳，表达了希
望帮助中国发展网球事业的
想法，并通过其他人给中国
国家体育总局带了话。

由于离奥运会还有不到
两年时间，国内的体育部门

都在开动马力，希望用一切
办法提高国内在各个体育项

目上的水平。所以，张德培的
这一提案得到了积极响应。

昨天网管中心主任孙晋

芳接受采访时就正面回应
了张德培的提案，不过其认

为张德培如果能帮助中国
提高男子网球的水平似乎
更好。 !IJ"#
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